



Reformierte Kirchen
Bern-Jura-Solothurn
Eglises réformées
Berne-Jura-Soleure

Reformierte Kirchen Bern-Jura-Solothurn | Postfach | 3000 Bern 22

An die KUW-Verantwortlichen
in den Kirchgemeinden von Refbejuso

Bern, 11. März 2022

Studie zur KUW – Neu: Einmalige Teilnahme in den nächsten Wochen möglich!

Liebe KUW-Verantwortliche in den Kirchgemeinden von Refbejuso

Im Frühling 2021 haben wir zum ersten Mal über die Studie „Kirchliche Bildung mit Kindern und Jugendlichen weiterentwickeln“ der Universitäten Bern und Zürich informiert und Sie zur Teilnahme an dieser eingeladen. Die Studie ist in zwei Teilstudien aufgeteilt; in eine Studie zur Konfirmationsarbeit mit zwei Befragungszeitpunkten (t1 zu Beginn des Konfirmationsjahrs, t2 kurz vor der Konfirmation) und eine Studie zu kirchlichen Bildungsangeboten auf der Primarstufe.

Refbejuso hatte sich entschieden, die Studie zu unterstützen und wir freuen uns über alle Kirchgemeinden, die sich angemeldet oder bereits bei der ersten Umfrage teilgenommen haben.

Aufgrund der anhaltenden Corona-Pandemie hat das Forschungsteam entschieden, das Forschungsdesign anzupassen. **Neu können Kirchgemeinden auch nur an der zweiten Befragung der Konfirmationsstudie (also t2) teilnehmen.** Die Fragebögen wurden durch spezifische Fragen zur Corona-Situation ergänzt, was einen vertieften Einblick in die Erfahrungen, Auswirkungen und Veränderungen der Konfirmationsarbeit in dieser Zeit ermöglicht. **Wir möchten Sie daher herzlich zur Teilnahme an der zweiten Befragung einladen.** Wenn Sie Interesse daran haben, können Sie sich direkt bei der Projektkoordinatorin Fabienne Greuter (fabienne.greuter@uzh.ch) melden. Sie wird Ihnen alle weiteren Informationen zukommen lassen.

Die **Studie auf Primarstufe** findet ebenfalls in den kommenden Wochen statt. Es werden Kinder der 5. oder 6. Klasse, deren Eltern und die Mitarbeitenden befragt. **Es ist möglich, sich auch für diese Studie weiterhin anzumelden.** Bei Interesse an einer Teilnahme können Sie sich ebenfalls bei Fabienne Greuter melden.

Wir würden uns sehr freuen, wenn die neuen Möglichkeiten, noch einige weitere Gemeinden zur Teilnahme bewegen und Refbejuso in diesen schweiz- und europaweiten Studien gut vertreten ist.

Mit den besten Grüßen

Rahel Voirol

Co-Bereichsleiterin Katechetik